



BERNRIEDER
FREUNDKREIS DES
BUCHHEIM-MUSEUMS
DER PHANTASIE E. V.

Einladung zur Führung

Spaniens Goldene Zeit

Die Ära Velázquez in Malerei und Skulptur

**am Samstag, 11. März 2017,
um 15:30 Uhr (Führung 1) oder
um 15:45 Uhr (Führung 2)**

**in der Kunsthalle der Hypo-Kulturstiftung,
Theatinerstraße 8
in München**

Das „Goldene Zeitalter Spaniens“ zählt zu den faszinierendsten Kapiteln der abendländischen Kultur. In den Städten Toledo, Valencia, Sevilla und Madrid erreichte Spaniens Kunst im 17. Jahrhundert ihre größte Blüte mit Künstlern wie El Greco, Velázquez, Zurbarán oder Murillo. Neben diesen Maler-Giganten präsentiert die Ausstellung erstmals in Deutschland auch die außergewöhnliche Qualität spanischer Bildhauerei. Rund 100 Leihgaben aus aller Welt bieten ein überraschend facettenreiches Panorama des „Siglo de Oro“.

Der Eintritt ist von den Mitgliedern zu bezahlen. Die Kosten für die Führung übernimmt der Verein. Treffpunkt ist 15 Minuten vor Beginn der jeweiligen Führung vor der Einlasskontrolle im ersten Stock. Im Anschluss haben wir Plätze in der Brasserie OscarMaria (Literaturhaus) reserviert.

Die beiden Führungen sind Mitgliedern vorbehalten und werden mit einem kontingentierten Audiosystem gehalten. Wir bitten deshalb um eine **verbindliche Anmeldung** bis spätestens 08.03.17 für eine der beiden Führungen bei Ulrike Broich, per Email ulrike.broich@t-online.de oder per Telefon 0151 61869874 (bitte abends).

Wir freuen uns, wenn Sie zahlreich kommen und grüßen Sie herzlich.

Der Vorstand

www.freundeskreis-buchheimmuseum.de